

2023年1月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

あけましておめでとうございます。「せんせいおはよう」と、子どもたちの元気いっぱいの挨拶が聞こえてくると、いよいよ新年が始まったと実感します。久しぶりに会うと、一人一人が一段と成長したように見えます。

うさぎ組での生活も、残り3ヶ月となりました。担任一同、子どもたちとたくさん遊び、楽しく過ごしていき たいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします!



#### ~1月のねらい~

- 一人一人の体調に留意し、寒い時期を健康に過ごせるようにする。
- 冬の自然に親しみながら、戸外あそびを十分に 楽しむ。
- できる身の回りのことを進んで行う。

# **金金金 金金 金金 1月0予定**~

5日(木) 避難訓練 11日(水) 身体計測

9 9 9 9 9 9 8 B

## ~お正月あそび~

今月はクラスでもお正月遊びをたくさん 取り入れていこうと考えています!公園 での凧揚げや、室内で福笑いやコマ遊び を一緒に楽しみ、子どもたちの健やかな 成長を祈りたいと思います。





### ~今年の干支は??~

クラス名でもある「卯(うさぎ)」です。うさぎは穏やかで温厚であるため、「家内安全」や跳躍する姿から、「飛躍」「向上」を象徴するとされています。

4月から、りす組に進級する子どもたち!担任一同、うさぎ組の飛躍を願って、日々を送っていこうと思います。



## 子どもたちが/リ/リだった 手遊び集(秋ver)

- ◎おおきなくりのきのしたで
- ・大きなくりの時は元気な声と大きい振り付けをして、小さなくりの時は優しい声と小さい振りをして、 遊ぶ姿がよくみられました。
- ◎手をたたきましょう
- ・歌に合わせて、手を叩いたり、足をドンドンさせ たりして遊んでいます!怒っている真似や泣いてい る真似をする姿が可愛いです。
- ◎かみなりどんがやってきた
- ・「かーくすのは〇〇」の言葉を聞いて、身体の様々な部分を隠します。その後の「せーふ」「イエス!」の掛け声を言うのが、楽しくて大盛り上がりです。